

Speaker : Voici les réponses au sondage fait par notre rédactrice.

Homme : J'habite une villa isolée à la campagne. J'aime le calme, les grands espaces, les bruits de la nature. Parfois je me sens un peu seul, et alors je pense que ce serait bien de vivre en ville. Mais les gens sont trop pressés, ils n'ont jamais le temps de s'arrêter pour bavarder un peu. À la campagne, la vie est plus tranquille, plus humaine, tout le monde se connaît.

Femme : J'ai toujours vécu en ville : l'agitation, la circulation, j'aime ça, j'y suis habituée. Bien sûr, à la campagne il y a la nature, de magnifiques paysages, mais on s'ennuie assez vite. La campagne, c'est bon pour les vieux et les gens qui n'ont rien à faire ! La ville c'est autre chose : l'animation permanente, les spectacles... Moi, j'adore me promener en ville, surtout dans le centre, regarder les vitrines, juste pour le plaisir. Et même si l'air n'est pas bon pour la santé, tant pis !

Homme : Je vis à la campagne, je trouve ça assez agréable, mais quand je peux, je vais passer quelques jours à Paris.. J'adore l'ambiance des grandes villes, les lumières, la vie à toute heure du jour et de la nuit... Il y a plus de choses à faire qu'à la campagne. Il est difficile de choisir. Le mieux ce serait de vivre une partie de l'année en ville et l'autre à la campagne.

Femme : J'en ai assez de la pollution, du bruit des voitures, des immeubles et des usines. Ce doit être tellement plus agréable de voir des arbres, des animaux, de se réveiller avec le chant des oiseaux. En ville on court tout le temps, il faut se battre pour survivre ; on n'a pas le temps de rencontrer vraiment les gens.